



Au cours de l'année scolaire, nous sommes amenés à utiliser des photos des enfants de l'école dans le cadre de notre communication interne et externe (journal scolaire, site internet, réseaux sociaux, support presse, panneaux publicitaire, vidéo). Pour cela nous aurons besoin de votre autorisation.

Cette autorisation est donnée, à titre gratuit, pour l'ensemble des activités qui se déroulent dans le cadre scolaire au cours des années d'études de votre enfant à la BISC.

Les textes qui accompagneront les photos ne communiqueront aucune information susceptible d'identifier directement ou indirectement les enfants ou leur famille. Les éléments ci-haut mentionnés pourraient être utilisés auprès de différents publics et ce, pour faire la promotion de la BISC. Aussi, tous les éléments précités pourraient être utilisés à l'intérieur d'outils pédagogiques, informatifs, à l'intérieur de publicités, et dans le cadre de relations de presse (communiqués et photos fournis aux médias).

Un refus de votre part aura pour conséquence d'écartier votre enfant lors des prises de vue.

Madame, Monsieur

Autorise(nt) la British International School de Casablanca à utiliser dans le cadre de sa communication interne et externe les photos et vidéos dans lesquelles on voit mon enfant en classe de

Refuse(nt) que la British International School de Casablanca utilise des photos de mon enfant.

Fait à le

Signature des parents





During the school year, we will maintain a database of photographs of our pupils which we may use within the framework of our internal and external communication (school newsletter, website, social media, press, billboards, videos...). To this end, we will need your authorization.

This authorization is given, free of charge, for all the activities within the school framework, during your child's years of study at BISC.

The texts accompanying photos will not communicate any information that could allow to identify directly or indirectly children or their family. Besides, all the above-mentioned elements could be used inside educational, informative tools, advertisements, and within press relations (press release, and photos provided to the media).

Your refusal will result in excluding your child from all photoshoot sessions.

Mrs., Mr

Authorize the British International School of Casablanca to use, within the framework of his internal and external communication photos and videos taken during school activities, in which we see my child Grade

Refuse that the British International School of Casablanca uses my child's pictures.

Done in the

Parents' signature

